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日程第１　一般質問について

　２６番　知　念　吉　男

　　　１．小中学校施設の教育環境整備の取り組みについて

　　　２．学校施設管理員の職種変更のあり方について

　　　３．公契約条例の制定について

　

　　　４．住宅リフォーム助成事業の実施について

　　　５．普天間基地の固定化阻止と危険性の除去及び早期返還について

　１４番　佐喜真　　進

　　　１．市主催の還暦式の開催について

　　　２．車いすマラソン大会の開催について

　　　３．愛知地区学習等供用施設改修事業の進捗状況について

　　　４．市道宜野湾１１号の進捗状況について

　　　　　　　（第 ８ 号）平成２９年９月２７日（水）　　　〃　　　　　
　　　　　　　（第 ７ 号）平成２９年９月２６日（火）　　　〃　　　　　

第４０８回宜野湾市議会定例会議事日程表

　　　　　　　（第 ３ 号）平成２９年９月２０日（水）午前１０時　　　開議
　　　　　　　（第 ４ 号）平成２９年９月２１日（木）　　　〃        
　　　　　　　（第 ５ 号）平成２９年９月２２日（金）　　　〃　  　　
　　　　　　　（第 ６ 号）平成２９年９月２５日（月）　　　〃　　　
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　１３番　呉　屋　　　等

　　　１．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）跡地利用計画について

　　　　（１）埋蔵文化財発掘調査の進捗状況を伺う

　　　　（２）支障除去の進捗状況を伺う

　　　　（３）普天間高校移転の進捗状況を伺う

　　　２．指定管理者制度について

　　　　（１）指定管理の現状と課題を伺う

　　　　（２）地元企業を優先するよう求める

　　　３．身体障がい者用自動車改造助成事業の適用について

　　　４．オンデマンド交通の導入について

　　　５．自動販売機を活用した防犯カメラの設置について

　　　６．普天間中学校のテニスコート整備について

　１５番　比　嘉　憲　康

　　　１．環境行政について

　　　　（１）地球温暖化対策実行計画（第２次計画）の取り組み状況を伺う

　　　　（２）一般廃棄物処理基本計画の取り組み状況を伺う

　　　　（３）不法投棄等のある雑草地の改善策を伺う

　　　２．県道３４号線（大謝名交差点から真栄原交差点までの間）の交通渋

　　　　　滞緩和策について

　　　３．マクドナルド５８号大謝名店及びモスバーガー宜野湾大謝名店前へ

　　　　　の信号機設置について

　　　４．独居老人世帯及び老老介護世帯の実態把握と支援策について
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　１２番　濱　元　朝　晴

      １．宇地泊第二土地区画整理事業について

　      （１）進捗状況を伺う

　      （２）公園及び遊歩道の整備状況を伺う

　      （３）宇地泊自治会駐車場の用地確保について伺う

      ２．市道宇地泊・真志喜２号と国道５８号との交差点の改善について

　　　３．自主防災組織の設立状況及び課題について

　　　４．水難事故の発生状況及び官民による救助連携について

　　　５．大謝名児童センター建替事業と複合施設計画の進捗状況について

　１６番　屋　良　千枝美

　　　１．豊かな心を育む幼稚園教育の充実について

　　　　（１）本務・臨時教職員の職務と人事配置の状況及び処遇改善をどう講じ

　　　　　　　るのか

　　　　（２）給食の実施及び園長の専任化等の取り組み状況を伺う

　　　２．公立保育所調理等業務の民間委託と事業効果について

　　　３．学校施設管理員の職種変更のあり方について

　　　４．平和・基地行政について

　　　　（１）普天間基地所属ＭＶ－２２オスプレイの墜落事故後、県内での強行

　　　　　　　飛行に対しどう対応するのか

　　　　（２）辺野古への新基地建設断念に向けた市民の抗議行動をどのように認

　　　　　　　識しているか
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　１１番　知　名　康　司

　　　１．コンビニエンスストアでの各種証明書交付の取り組み状況について

　　　２．ふるさと納税の現状と今後の活用について

　　　３．支部対抗陸上競技及び市民スポーツ大会の取り組み状況について

　　　４．市テニスコートの平日の利用促進について

　　　５．真栄原地区まちづくり整備の進捗と今後の取り組みについて

　　　６．水道局と下水道課の組織統合の進捗について

　１０番　桃　原　　朗

　　　１．北朝鮮の核実験及び弾道ミサイルに対する市民の安全確保の取り組

　　　　　みについて

　　　２．宜野湾マリン支援センターの運営状況について

　　　３．普天間飛行場周辺まちづくり事業（普天間地区・真栄原地区）の進

　　　　　捗状況について

　　　４．普天間高校移転に関する取り組み状況について

　　　５．都市計画道路３ー４ー７１号普天間線の進捗状況について

　１８番　桃　原　　功

　　　１．基地行政について

　　　　（１）普天間基地の５年以内の運用停止を伺う

　　　　（２）普天間基地内の滑走路及び付帯施設の工事の状況を伺う

　　　　（３）市道宜野湾１１号の工事内容と進捗状況を伺う

　　　　（４）ＰＦＯＳ等の汚染物質除去の経過や対応を伺う

　　　２．学校施設管理員の職種変更のあり方について
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　　９番　米　須　清　正

　　　１．保育行政について

　　　　（１）保育士不足解消の取り組みを伺う

　　　　（２）保育施設の増設及び整備計画を伺う

　　　　（３）学童保育（放課後児童クラブ）の運営状況を伺う

　　　２．国道３３０号から市道宜野湾１１号への道路整備について

　　　３．男女共同参画支援センターふくふくの環境整備について

　　　　（１）駐車場の拡充を求める

　　　　（２）ボックスカルバート上の整備を求める

　　　　（３）防犯灯の設置を求める

　　　４．教育行政について

　　　　（１）通学路の安全点検の実施状況を伺う

　　　　（２）危険箇所の整備を求める

　　　　（３）長田小学校の環境整備を求める

　　　５．長田地区コミュニティ供用施設及び児童館への表示板設置について

　　　６．ごみの減量化及び再資源化の取り組み状況について

　　　７．学校施設管理員の職種変更のあり方について

　１９番　平　良　眞　一

　　　１．道路行政について

　　　　（１）市道我如古２１号の進捗状況を伺う

　　　　（２）市道長田１号の道路整備の進捗状況を伺う

　　　２．公園案内表示板への外国語表記の追加について

　　　３．管理者不在の街区公園への対応方について

　　　４．真栄原地区まちづくり整備について

　　　　（１）進捗状況を伺う

　　　　（２）真栄原地内新設道路整備事業の進捗状況を伺う
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　　　５．佐真下第二土地区画整理事業の進捗状況について

　　８番　伊　佐　哲　雄

　　　１．一般廃棄物処理基本計画の取り組みについて

　　　　（１）家庭系・事業系ごみの排出量と資源化率(リサイクル率)を伺う

　　　　（２）ゴミの排出量削減策と資源化率向上の取り組みを伺う

　　　　（３）廃食用油の門前回収、生ごみ・雑紙の資源化の取り組みを伺う

　　　　（４）生ごみ処理容器購入費補助金制度の活用実績と今後の取り組み

　　　　　　　を伺う

　　　　（５）給食センターや飲食業等から排出される生ごみ回収の実態と

　　　　　　　資源化策を伺う

　　　　（６）ごみ処理にかかる経費と今後の市民負担のあり方を伺う

　　　２．小中学校におけるＩＣＴ機器導入の効果と課題について

　　　３．学校現場における施設管理員の役割と職種変更のあり方について

　　　４．各学校給食室の衛生管理と牛乳保冷庫の管理について

　　　５．学童保育の待機児童数と指導員の処遇改善について

　２０番　上　地　安　之

　　　１．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）における普天間高校、琉球大

　　　　　学医学部及び同附属病院の用地取得の取り組み状況について

　　　２．普通財産の保有状況と利用計画について

　　　３．交通弱者の実態とオンデマンド交通の導入について

　　　４．防衛施設周辺整備統合事業における学習等供用施設整備の効果や今

　　　　　後の整備計画について

　　　５．旧伊佐交差点の交通事故対策及び旧県道８１号線沿いの市道管理の

　　　　　あり方について
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　　７番　玉　城　健一郎

　　　１．犬猫殺処分数ゼロに向けた取り組みについて

　　　２．福祉行政について

　　　　（１）居住サポート事業の実施を求める

　　　　（２）市営住宅入居に係る申し込み資格等の改善を求める

　　　３．普天間未来基金の趣旨について

　　　４．小中学校施設の教育環境整備の取り組みについて

　　　５．学校施設管理員の職種変更のあり方について

　　６番　知　念　秀　明

　　　１．ＬＧＢＴ支援の取り組み状況について

　　　２．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）跡地利用計画について

　　　　（１）安仁屋地区の拝所の移設を伺う

　　　　（２）琉球大学医学部及び同附属病院の用地取得状況を伺う

　　　　（３）普天間高校移転の進捗状況を伺う

　　　３．普天間未来寄附金の現状と今後の取り組みについて

　　　４．宜野湾ベイサイド情報センター入居企業に対する支援策について

　　　５．公共施設のアスベスト対策について

　　　６．子どもの貧困対策の取り組み状況について

　　　７．学校防犯システム（ツイタもん）の成果について
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　２２番　島　　勝　政

　　　１．平成３０年度以降の国民健康保険制度改革について

　　　２．要支援者向け介護保険サービスの取り組みについて

　　　３．障がい者の社会参加促進に向けた取り組みについて

　　５番　山　城　康　弘

　　　１．基地関連補助金活用による施設修繕について

　　　　（１）宜野湾マリン支援センターの状況を伺う

　　　　（２）各学習等供用施設の状況を伺う

      ２．車いすマラソン大会の開催について

　　　３．普天間未来基金及びふるさと応援寄付金の現況と今後の取り組みに

　　　　　ついて

　　　４．市長の訪米要請について

　　　５．市所有のマイクロバスの活用について

　２３番　伊　波　一　男

　　　１．保育所待機児童ゼロ対策について

　　　　（１）４月１日と直近の年齢別待機児童数を伺う

　　　　（２）待機児童ゼロに向けた取り組み状況を伺う

　　　２．小中学校の就学援助（入学準備金の早期支給）について

　　　３．各小学校区への児童センター（館）の設置について

　　　　（１）現在の設置状況を伺う

　　　　（２）各児童センターの利用状況を伺う

　　　　（３）全小学校区への設置に向けた取り組みを伺う

　　　４．赤道児童センターでの放課後児童クラブの実施について
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　　　　（１）各児童センターでの実施状況を伺う

　　　　（２）赤道児童公園内も含めての実施の取り組みを伺う

　　　５．幼稚園預かり保育事業の拡充について

　　　　（１）各幼稚園の預かり保育の状況を伺う

　　　　（２）２年保育事業実施による預かり保育拡充の必要性を伺う

　　　６．中原公民館の建設計画について

　　　７．中原進入路の整備計画について

　　　　（１）計画状況を伺う

　　　　（２）地権者及び地域住民への説明会実施と時期を伺う

　　　８．上原交差点の信号機の改良について

　　４番　宮　城　　司

　　　１．し尿処理施設「清水苑」跡地利用について

　　　　（１）現段階における計画はあるのか

　　　　（２）周辺地域との整合性を図るよう求める

　　　２．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）跡地利用計画について　　　　

　　　　（１）工事の進捗状況を伺う

　　　　（２）琉球大学医学部及び同附属病院の用地取得の進捗状況を伺う

　　　　（３）普天間高校移転の進捗状況を伺う

　　　３．就労支援事業における障がい者雇用をサポートする体制づくりについて

　　　４．交通安全対策について

　　　　（１）二輪車の集団走行規制を伺う

　　　　（２）喜友名１丁目２７番１２号前の安全対策を伺う

　　　　（３）横断歩道の白線引きに関する取り組み状況を伺う

　　　５．ごみ減量化の取り組み状況について

　　　６．伊佐第二児童公園の管理及び清掃のあり方について

9 



　２４番　岸　本　一　德　

　　　１．市民会館へのプロジェクター（ＤＶＤ放映用）の設置について

　　　２．高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の取り組みについて

　　　３．交通安全対策について

　　　　（１）児童生徒への交通安全指導（登下校中の事故防止策）はどのよ

　　　　　　　うに講じているか

　　　　（２）白線が消えている横断歩道、停止線などの対策を伺う

　　　　（３）ＪＡおきなわ・はごろも支店前交差点（マリーナ通り線と字宇

　　　　　　　地泊東線との十字路）の信号機設置の実現を伺う

　　　４．自治体クラウド及び第３次包括的ＩＴアウトソーシングの進捗につ

　　　　　いて

　　　５．ピロリ菌検診助成事業の導入及びがん対策について

　　　６．地域防災計画の取り組み状況について

　　　７．コミュニティ・スクールと地域（自治会）との連携について

　　　８．こども医療費の現物給付に伴う所得区分の設定について

　　３番　石　川　　慶

　　　１．大山貝塚石碑の移設について

　　　２．空き家の利活用の取り組みについて

　　　３．大山地区土地区画整理事業の進捗状況について

　　　　

　　　４．北朝鮮からのミサイルに対する市民の安全確保について

　　　５．交通安全対策について

　　　　（１）大山１丁目１４番１５号付近パイプラインの道路改良を求める

　　　　（２）市道伊佐３６号と国道５８号との合流地点の改良を求める
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　２５番　我如古　盛　英

　　　１．里道整備について

　　　　（１）市道長田６号及び１５号に接続する長田３丁目１５番から長田

　　　　　　　３丁目１８番付近の里道の維持管理と整備について

　　　　（２）維持管理の現状を伺う

　　　２．市庁舎等来客駐車場の拡張及び改善等について

　　　３．学校施設管理員（現業職員）の職種変更のあり方について

　　　４．普天間飛行場の固定化阻止と危険性の除去及び５年以内の運用停止につ

　　　　　いて

　　２番　宮　城　　克

　　　１．障がい者に配慮したまちづくりについて

　　　　（１）車いすに優しい歩道整備の考え方を伺う

　　　　（２）公共施設でのバリアフリー整備状況を伺う

　　　２．車いすマラソン大会の運営について

　　　３．コミュニティバスの導入について

　　　４．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）跡地利用計画について

　　　　（１）普天間高校移転の進捗状況を伺う

　　　　（２）普天間第二小学校の移転を考えたことはあるのか。

　　　　（３）安仁屋地区の拝所の移設状況を伺う

　　　５．市道宜野湾１１号の進捗状況について
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